

undefined - dimanche 21 mai 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

## Un festival de piano itinérant va passer par la commune



*Pascal Gallet, lors d'une conférence de presse tenue à l'école de musique de Serrières-de-Briord, le 9 mai.*

Pascal Gallet, un des pianistes français les plus renommés, dirige le festival de piano itinérant Musics TransRhône. Ce festival, qui existe depuis 2019, consiste à parcourir les campagnes avec un piano sur un chariot tiré par un tracteur et à jouer des musiques aussi classiques que contemporaines.

Pour le pianiste, Pascal Gallet, le but de ces tournées est artistique, mais surtout pédagogique. Faire entendre à la ruralité les airs romantiques des grands compositeurs, des auteurs contemporains, mais aussi les musiques de films. Le piano parcourt les rues à la vitesse d'un homme au pas, les spectateurs peuvent le suivre autant qu'ils veulent. Toute l'opération est ouverte à tous et gratuite. Aux arrêts, Pascal Gallet accepte de jouer à quatre mains avec de jeunes pianistes.

Le 26 mai, le cortège musical fera le tour de la commune. Parti de l'école, il se rendra notamment à Pusigneu vers 17 heures pour retrouver les adhérents du Club des toujours jeunes et de l'association ISA.

Ensuite, avoir traversé Creys, il se rendra à l'école de musique pour un concert commun avec les instrumentistes d'Entre Deux Mondes vers 18 h 30, pour finir par un récital au groupe scolaire vers 19 h 30. Pour Pascal Gallet, le leitmotiv, c'est d'apporter la musique aux gens des campagnes dans des lieux insolites, c'est de rencontrer des publics toujours différents, et qui n'ont pas un accès facile à la musique.